

Dr. Eller Präsidentin des Bundesverbands der Personalmanager

Dr. Elke Eller, Personalvorstand bei Volkswagen Nutzfahrzeuge, ist zur neuen Präsidentin des Berufsverbands der Personalmanager (BPM) gewählt worden. Auf der jährlichen Mitgliederversammlung des Verbandes in Berlin erhielt sie fast 90 Prozent der Stimmen. Das BPM-Präsidium wurde zum dritten Mal in der Geschichte des Verbandes gewählt. Gründungspräsident Joachim Sauer hat nicht mehr für das Amt kandidiert, er wechselt am 1. Juli 2015 in den Vorstand des Deutschen Instituts für Normung (DIN). (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Elke Eller.
